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Delegação da Ordem dos Contabilistas 
inaugurada em Bragança
Ângela Pais

Bragança já tem uma dele-
gação da Ordem dos Contabi-
listas, situada junto ao Parque 
Eixo Atlântico, que foi inau-
gurada no passado dia 11. Era 
das poucas capitais de distri-
to do país que ainda não ti-
nha um espaço dedicado para 
estes profissionais e que lhes 
permitisse estar mais próxi-
mos da Ordem.

Na inauguração esteve a 
responsável pela Ordem dos 
Contabilistas. Paula Franco 
realçou a aposta na “descen-
tralização” e a importância 
deste espaço para a realização 
de “reuniões livres”, assim que 
as restrições diminuírem, for-
mação e atendimento admi-
nistrativo.

O Instituto Politécnico de 
Bragança lançou ainda o de-
safio para a realização de um 
congresso. “O congresso que, 
habitualmente, fazemos é em 

conjunto com a universidade 
ou politécnico local. Vamos 
desenvolver sessões temáticas, 
partes mais técnicas, que os 
contabilistas apreciem e que 
possam tirar daí dividendos 
do ponto de vista da forma-
ção”, explicou Paula Franco.

Segundo a responsável, a 
pandemia “aumentou a di-
mensão” e alterou o “tipo” de 
trabalho que os contabilistas 
têm vindo a fazer, nomeada-
mente no apoio aos empresá-
rios. “Foi um ano muito desa-
fiante em que os contabilistas 
se reinventaram”, afirmou, sa-
lientando que “muitas empre-
sas sobreviveram com a ajuda 
dos contabilistas”, que não vai 
ficar por aqui.

No distrito, Rui Costa é o 
representante de mais de 520 
contabilistas. Há muito tem-
po que desejava que esta se-
de fosse uma realidade. “Ha-
via muitos assuntos que tería-
mos que tratar pessoalmente e 

no mínimo deslocávamo-nos 
ao Porto ou a Lisboa para o fa-
zer. Neste momento, podere-
mos tratar todos esses assun-
tos, na relação entre o mem-
bro e a Ordem, aqui em Bra-
gança”, disse, acrescentando 
que a pandemia também obri-
gou os profissionais a reinven-
tarem-se para conseguir man-
ter o contacto com os empre-
sários. 

Já o presidente da Câmara 
Municipal de Bragança acre-

dita que todas actividades que 
possam advir desta delegação, 
como o congresso, podem 
“promover o território” e “di-
namizar a economia”. “Se a di-
nâmica que a Ordem tem ma-
nifestado a nível nacional for 
replicada no distrito de Bra-
gança e nesta sede, em parti-
cular, creio que estarão aqui 
reunidas as condições para ser 
um elemento importante nes-
ta zona da cidade”, concluiu 
Hernâni Dias.

Delegação está situada perto do Eixo Atlântico


